
Pj  Gubernur  Optimis,  Venue
PON  XXI  Aceh  Selesai  Tepat
Waktu
Category: Aceh
written by Maulya | 26/03/2024

Orinews.id|Banda Aceh – Penjabat (Pj) Gubernur Aceh, Bustami
Hamzah menargetkan pembangunan venue utama dan seluruh venue
utama Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut 2024 bisa
selesai sesuai target.

Hal  tersebut  disampaikan  oleh  Pj  Gubernur,  usai  meninjau
lokasi pengerjaan venue utama PON XXI Aceh-Sumut 2024, di
Stadion Harapan Bangsa, Lhong Raya, bersama Ketua Umum Komite
Olahraga  Nasional  Indonesia  (KONI)  Marciano  Norman  dan
rombongan, Selasa (26/3/2024).

“Kita tentu optimis venue akan selesai sesuai target dan PON
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berjalan sukses. Dengan ikhtiar kita semua, dengan semangat
dan kerja bersama, Insya Allah PON akan terselenggara dengan
baik di Aceh,” ujar Gubernur.

“Awalnya  kita  sempat  ragu,  namun  setelah  mendengarkan
pemaparan dari rekanan tadi, serta melihat progres pembangunan
yang  ditargetkan  selesai  13  persen  namun  telah  selesai
dikerjakan 18 persen, kita tentu optimis pembangunan venue
akan selesai lebih cepat dari target,” sambung Gubernur.

Gubernur  menjelaskan  pentingnya  pembangunan  venue  selesai
lebih cepat dari target, karna pasca venue tersebut selesai,
maka  akan  uji  coba  lapangan.  Selain  itu,  sejumlah  cabang
olahraga akan mulai dipertandingkan sebelum PON dibuka secara
resmi oleh Presiden.

“Pertengahan  Agustus,  Harapan  Bangsa  dan  Dimurthala  harus
selesai, namun melihat progres yang sangat positif tadi, kita
optimis venue akan selesai di akhir Juli,” sambung Gubernur.

Optimisme  senada  juga  disampaikan  oleh  Ketum  KONI  Pusat
Marciano  Norman,  usai  meninjau  beberapa  venue  di  sekitar
lokasi pengerjaan Stadion Harapan Bangsa.

“Setelah mendengarkan presentasi dari PU dan meninjau langsung
progres pengerjaannya, kami optimis semua akan berjalan sesuai
rencana. Insya Allah PON XXI Aceh-Sumut akan menjadi PON yang
selalu  dikenang,  karena  prestasinya,  karena  dukungan
masyarakatnya dan karena rekor demi rekor yang tercipta,” kata
Marciano. []


